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02 ❖ 10月第1例会 

03 ❖ 10月第2例会 

「第1回クラブ単独 

 献血ACT例会」 

04 ❖ 10月理事会議事録 

05 ❖ 10月のACT報告 

 ❖ 会員寄稿：L入山毅士 

06 ❖ 会員寄稿：L中山恭三 

08 ❖ 会員情報 

 ❖ 次月の予定 

 ❖ 今月の表紙画 

   

   

   

   

   

国際会長 モットー 「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

国際会長 テーマ 「NEW MOUNTAINS TO CLIMB（次なる山を目指して）」 

334複合地区 スローガン 「100周年にウィ･サーブ つなげよう未来へ」 

334-A地区 スローガン 「夢・創造・未来への懸け橋」 

名古屋中村LC スローガン 「触れ合いを大切に、未来に羽ばたく和の奉仕」 
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記事担当：L櫻井勇生 

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い 

◆ライオンズヒムの歌（１番のみ） 

 

◆会長挨拶 

L上野元嗣が挨拶を行いました。 

松本中央LCを訪問した際、台風により電車が止ま

り帰宅できなくなり思いもよらない楽しい夜を過

ごしてきました。また、入院中の柘植ライオンの

お見舞いに行って来られた事を話されました。 

 

 

 

 

 

 

◆長期在籍表彰 

L中山恭三 在籍30年の表彰を行いました。 

 

◆議事審議事項 

1)グルメ例会(9月第2例会)決算の件 

2)会員増強特別例会(11月第2例会)30分延長の件 

3)1R合同ACTの件 

 委員長欠席の為、幹事より報告がありました。 

4)第1回クラブ単独献血ACT予算の件 

5)その他 

 台北での10万円の拠出を理事会にて決定。 

 

 

例会報告 

2016年10月5日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル  

第 1043回例会    

 

 出席者数：26名 ファイン・ドネーション：¥153,000- 

◆報告事項 

1)第55回東洋・東南アジアフォーラム 

 「複合地区晩餐会」について 

 11/11開催の申し込み締め切りが10/13なので

参加希望の方は期日迄にお申し込みください。 

2)会員増強特別例会(11月第2例会)について 

 マリオットホテルで行われる11/16の第2例会

への出席をお願いします。 

3)PR･IT･情報委員会報告 

 PR広報活動についての報告。 

4)台北市明徳獅子会訪問について 

 10/28から2泊3日で5名で参加。 

5)1R YCE担当委員長会議報告 

 クラブからの負担金は1人3,000円。 

6)  

7)その他 

 

◆幹事報告 

1)その他 

＊ゴルフ部会長より 

 第2回・第3回のゴルフ部会への参加のご案内が

ありました。特に3回はL鈴木の喜寿のお祝いコン

ペになるので大勢の参加をお願いします。 

＊保健奉仕・環境保全奉仕委員長より 

 12/5に1R合同ACT「薬物乱用防止講演会」が

あるので参加をお願いします。 

 

◆10月のお誕生日・結婚祝いの報告 

◆お食事をどうぞ 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

◆閉会 
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◆開会の宣言並びに開会のゴング  

◆会長挨拶  

◆委員会報告  

◆幹事報告  

 

例会報告 

2016年10月15日(水) 12:00～12:15 於：スーパーヤマナカ則武店 

第 1044回例会    

【第1回クラブ単独献血ACT例会】 

 出席者数：25名  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆テールツイスター登場  

◆閉会のゴング  

◆閉会 
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 議題・審議事項                    

 (第1号議案) 前回理事会議事録確認 会長  

 《 承 認 》 
 

                  L 上野元嗣  

 (第2号議案) グルメ例会(9月第2例会)決算の件 計画・大会委員長  

 《 承 認 》                    L 中野正也  

 (第3号議案) 会員増強特別例会(11月第2例会)30分延長の件 計画・大会委員長  

 《 承 認 》                    L 中野正也  

 (第4号議案) 1R合同ACTの件 YCE･青少年指導委員長  

 《 承 認 》 協力金10,000円、クラブより10名出席。 L 近藤 靖  

 (第5号議案) 第1回クラブ単独献血ACT予算の件 保健奉仕・環境保全奉仕委員長  

 《 承 認 》 予算80,000円。      L 渡辺 宣  

 (第6号議案) 第43回1R2Z・3Z合同親睦チャリティゴルフ大会の件   

  5,000円×20名＝100,000円    

                             

 報告事項                          

 1) 第55回東洋・東南アジアフォーラム「複合地区晩餐会」について 計画・大会委員長  

                        L 中野正也  

 2) 会員増強特別例会(11月第2例会)について 計画・大会委員長  

                        L 中野正也  

 3) PR･IT・情報委員会報告 PR･IT・情報委員長  

                        L 吉川 敦  

 4) 台北市明徳獅子会訪問について 姉妹提携委員長  

  10/27～29、5名参加。      L 斎藤靖人  

 5) 1R YCE担当委員長会議報告  YCE･青少年指導委員長  

                        L 近藤 靖  

 6) 2016-2017年度 夏期YCE派遣生予備登録について YCE･青少年指導委員長  

                       L 近藤 靖  

 7) 第1回クラブ単独献血ACT役割分担変更について 保健奉仕・環境保全奉仕委員長  

                        L 渡辺 宣  

 8) 国際平和ポスターコンテストについて 国際奉仕･LCIF委員長  

  応募総数4枚、中村区役所に展示。      L 大竹 昌  

                             

 幹事報告                      

 1) 環境フォトコンテスト、1R環境保全担当委員長会議報告  

  池の清掃・外来種の亀駆除の件  

  ＊ 機械は貸し出し  

  ＊ 亀を捕まえても処理をするところがないため保留  

理事会報告：第 534 回理事会 

2016年10月5日(水) 16:30～17:30  於：名古屋マリオットアソシアホテル 
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2016年度第1回クラブ単独献血ACT 
2016/10/15(土)  

於：スーパーヤマナカ則武店 

10 月 の A C T 報 告 

  献血受付者数 76名：内 献血できた方 58名 (200ml：10名 / 400ml：48名) 

              

第43回1R2Z・3Z合同 

  親睦チャリティゴルフ大会  
2016/10/27(木)  

於：藤岡カントリークラブ 

 明徳獅子会訪問と日程が重なったため、本年度は3名のみの参加。L吉金が3位入賞しました。 

 ※ゾーンからのチャリティ報告が12/8(予定)ですので、金額等の詳細報告は後日となります。 

  

              

『奉仕活動について』 

 

 私が奉仕活動に微力ながら参加させて頂いているのは、私自身健康にも仲間にも恵まれ、事業も順調に

推移し、家族も人並に幸せにしておりますお陰と思います（特に女房のお陰です）。 

 広い世界では政治不安、テロ、疫病、戦争（内紛）etc によって多くの人々が不幸に陥っています。 

 最初の犠牲者は弱い立場の女性か幼ない子供でしょう。 

 毎日の食事もロクになく、餓死状態で餓死する子供が多数いるのが現実で、すべてに飽和状態にある日

本では考えられない事で、栄養失調で死ぬと言う地獄は想像も浮かばないと思います。 

 今、この時、多くの幼ない子供が栄養失調で亡くなっているのが現実です。 

 微力ながら多くのライオンズ仲間と協力して、少しでもこの不幸を取り除き、世界が平和で安寧である

事を祈る毎日です。 

 奉仕する事に神のお加護があると信じています。 

 感謝、感謝。  
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『今年のニュ－スで感銘した出来事』 

 

 1.世界遺産登録 

 7月17日、近代建築三大巨匠の一人である仏のル・コルビュジェの建築作品の一つである東京・上野の国立西洋

美術館がユネスコ世界遺産に登録されました。 

 実に7ケ所、17施設が同時に登録され、東アジアでは日本だけである。 

 NHKでこのことが放映され、ル・コルビュジェの弟子の日本人である前川国男・坂倉準三・吉阪隆正は、この美

術館の実施設計を担当したことが紹介されました。特に前川は、国立西洋美術館の近くにある東京都美術館を設計

した人で、日本が誇る建築家である。 

 「イスタンブ－ル」のク－デタ－により一時は諦めていましたが、早々に登録されてほっとしています。 

 国立西洋美術館は、松方コレクションを基にしていましたが、第二次世界大戦に仏政府が敵国資産として差し押

さえ、その後日本への返却する要件としてこの国立西洋美術館が建設されることになったのです。 

 H19年に重要文化財に指定されて以来、西美（セイビ）の愛称で親しまれてきました。 

 私は、西洋美術（絵画）が好きで、特に昨年から今年にかけては、伊と国交を結んで150年に当たるため、門外

不出の作品が続々日本に来ました。 

 

 昨年の9月中旬から今年の2月中旬までは、名古屋ボストン美術館でヴゥネツィア展が開催され、私は休館日にこ

の展示を企画した方に解説付きで観に行ってきました。 

 私の好きなティツィア－ノ、ティントレット、ヴェロネ－ゼの作品は伊で観ましたが、伊で観た時の感動となつ

かしさがよみがえり、ヴゥネツィア美術のすばらしさを再度味わうことが出来ました。 

 又、今年はボッティ－チェリ、カラバッジョ、さらに伊藤若冲の特別展も観ることが出来、特に私が一番好きな

カラバッジョ展は、音声ガイドが俳優の「北村一輝」でアナウンサ－のような歯切れのよい語り口が素晴らしかっ

たことや、今回世界初公開の「法悦のマグダラのマリア」の前では、体が硬直してしまい暫く釘付けになってし

まったことが今でも印象に残っています。 

 

 

 2.大橋巨泉の死 

 7月12日、偉大な大橋巨泉がお亡くなりになりました。 

 私は、学生時代に遊びほけており、パチンコ、玉突き（ロ－テ－ション）、麻雀、そして向日町競輪に明け暮

れ、その間にジャズ喫茶とクラシック喫茶へ通うだけの学生生活でした。 

 ジャズは、京福電鉄の始発駅「出町柳」の駅前にジャズ喫茶があり、当時の店の名前は記憶にありませんが、数

年前に行ったときは確か「LUSH  LIFE」（豊かな生活という意）という店でまだ継続していました。（今営業して

いるか否かは解りません） 
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 その頃に、大橋巨泉と植草甚一のジャズ評論を読んで、サックスのジョンコルトレ－ン、ソニ－ロリンズ、トラ

ンペットのマイルスディビス、ピアノのデュ－クエリントン、カウントベイシ－のファンになり、その喫茶店によ

く通っていました。 当時の大橋巨泉は、日本で一番のジャズ評論家で有名だったんです。 

 ジャズ喫茶の他には、確か三条河原町に「ミュ－ズ」というクラシック喫茶があり、ここの店は2回目の注文から

半額になるというシステムで、最初にコ－ヒ－を注文した後、ピラフを頼むとピラフが半額になり、金欠病の私に

とってありがたい存在でした。 

 この店の凄いところは、SP版をどれくらい持っているのか見当がつかない位豊富な店で、リクエストが可能なた

め、予めレコ－ド屋さんで絶版になったレコ－ドを調べたうえで、そのSP版の曲をリクエストしたら毎回必ず答え

てくれるので、本当にすごい店でした。 

 学校を卒業後、不動産鑑定事務所に勤め、仕事でたまたま京都に出張した折、この店を探したらもう無くなって

おりました。 

 

 社会人になって、すごい人だな－と思ったのは、あのジャズ評論家の大橋巨泉が、麻雀、競馬（彼は馬主でもあ

る）、ゴルフ、釣り等の解説もやり、プロ並みの解説をしていたので、すごく多彩な人だと感心しておりました。 

これだけ時間のかかる趣味をどうやって学んだのだろうと驚くばかりである。 

 麻雀は、麻雀の神様と言われた「阿佐田哲也・・・・・この人は伏見稲荷に本当に神様として今でも祀られてい

る」の打ち方にも言及し、競馬は巨泉の予想的中率が85%という驚異的なもので、更に釣りは魚の種類とエサ・釣

り竿に至る解説付きの番組をよく見ました。 

 それだけではなく、巨泉・前武ゲバゲバ90分、11PM、クイズ・ダ－ビ－その他司会をやらせたら超一流で、特

に11PMはちょっとエッチなところもあり、かたせ梨乃の水着姿を見たくて絶対欠かせない番組でした。 

 

 巨泉が亡くなって初めて知ったのは、巨泉という名前は早稲田時代に俳句をやっていて、巨人ファンということ

で巨泉という俳号をつけたということですが、俳句をやってた人がすぐに一流のジャズ評論家になったことに再度

驚いてしまいました。 

 彼の凄いところは、その他芸能プロモ－タ－であり、実業家でもあり、更に民主党から政治家にもなったことで

あり、特に彼の経営するOK牧場では、総てのところで記念に土産を買いました。 

カナダのバンク－バ－、オ－ストラリアのゴ－ルドコ－スト、ニュ－ジ－ランドではオックランド・クライスト

チャ－チで、ほとんどがゴルフ関連の土産店です。 

 

 個人的には、尊敬するということより、はるかかなたの届かない遠い存在で、天才というのはこういう人のこと

だと今でも思っています。 

 資本主義の申し子のような大橋巨泉さんですが、何故か社会党系の民主党員であり、どちらかというと共産党に

近い考え方をもっていたことが不思議でなりません。 
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お誕生日   結婚記念日 

11 月 1 日 L 吉金 博  11 月 2 日 L 増田司馬男 ┻ LL 早苗 

  1 日 L 速水清朗    3 日 L 瀬尾昌信 ┻ LL 幸子 

  11 日 L 斎藤靖人    14 日 L 中川法恵 ┻ LL ひさ子 

         23 日 L 杉山信子 ┻ LL 彰一 

名古屋中村ライオンズクラブ 会報誌 通巻515号 

2016年11月16日(水)発行 

発行者：名古屋中村ライオンズクラブ 

    〒460-0003 名古屋市中区錦3-8-14 名電ビル4F 

    http://lions-c.jp/nakamura/ 

会 長 

第 １ 副 会 長 

幹 事 

会 計 

PR･IT・情報委員長 

： 上野 元嗣 

： 野々垣 徹 

： 吉川 正洋 

： 杉山 信子 

： 吉川  敦 

  第 536 回 理事会  

   2016年 12月 7日 (水) 16：30～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1047 回 例会   

2016年 12月 7日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1048 回 例会  クリスマス例会 

2016年 12月 17日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

 20.「がんばれ！野茂」  

制作者：尾坂沙織氏、浜田江美子氏、青山和弘氏、吉田孝彦氏 

  
 

 おそらく作者は、かつては野茂投手の大ファンだったかもしれない。 

 この壁画は江戸時代中期の浮世絵師、写楽の似顔絵表現を利かした強烈な個性描写が特色の画法をかなり勉強さ

れた見事な作品なのである。 

 野茂の魔球と言わしめたフォークボールを投げようとしている指の力強さ、つり上ったまつ毛と目、一文字に閉

じた口、強張った顔は投球寸前の描写だ。 

 面白いのは、彼はトルネード投法（背面投法）なので打者に背中を向けてから投げる独特なフォームなのだ。 

打者は彼の背中側に立っているのでボールの握りは解らない。 

 野茂投手は1995年に近鉄からドジャースへ入団、大リーガーとなった。この年13勝6敗の成績をあげ新人王に

輝く、翌96年はロッキーズ戦でノーヒットノーランをはじめ16勝11敗の好成績で、完全に大リーガーの一員とし

て定着した。 

 日本人大リーガーの草分けで有る。  
L上野元嗣                               

PR・IT・情報委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております。 

クラブ運営・ACTに対する意見や参加報告、 

旅行記、随筆、短歌、俳句、ご家族の話題、我が家のペット自慢等々、何でも結構です。 

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 


